

CRAFTSMAN LIMITED WARRANTY

FOR TWO YEARS from the date of sale this product is warranted against defects in material or workmanship.

WITH PROOF OF SALE a defective product will be replaced free of charge.

This warranty does not cover batteries, which are expendable parts that can wear out from normal use within the warranty period.

This TWO YEAR warranty is void if this product is ever used while providing commercial service or if rented to another person. For 90 DAY commercial and rental use terms, see the Craftsman warranty web page.

This warranty gives you specific legal rights, and you may also have other rights which vary from state to state.

Sears Brands Management Corporation, Hoffman Estates, IL 60179

GARANTIE LIMITÉE DE CRAFTSMAN

PENDANT DEUX ANS à compter de la date de vente, ce produit est justifié contre tout défauts de matériau ou l'exécution.

AVEC PREUVE DE VENDRE, un produit défectueux sera remplacé gratuitement.

Cette garantie ne couvre pas les piles, qui sont des pièces consommables qui peuvent s'user suite à une utilisation normale pendant la période de garantie.

Cette garantie de DEUX ANS est annulée si ce produit est déjà utilisé tout en assurant le service commercial ou si loué à une autre personne. Pour la garantie commerciaux de 90 JOURS et les conditions d'utilisation de location, voir la page web de la garantie de Craftsman.

Cette garantie te donne des droits légaux spécifiques, et vous pouvez également avoir d'autres droits qui varient de l'état à l'état.

Sears Brands Management Corporation, Hoffman Estates, IL 60179

GARANTÍA LIMITADA DE CRAFTSMAN

POR DOS AÑOS a partir de la fecha de la compra, este producto se autoriza contra cualquier defecto en material o la ejecución.

CON PRUEBA DE VENTA, un producto defectuoso será reemplazado sin costo alguno.

Esta garantía no cubre las baterías, que son piezas fungibles que se desgasten por uso normal dentro del período de garantía.

Esta garantía de DOS AÑOS es anulada si este producto se utiliza mientras que proporciona servicio comercial o si alquila a otra persona. Para la garantía comerciales de 90 DÍAS y los términos de uso de alquiler, consulte la página web de artesano garantía.

Esta garantía le otorga derechos legales específicos, y usted quizá pueda tener otros derechos, los cuales varían de estado a estado.

Sears Brands Management Corporation, Hoffman Estates, IL 60179